



Seigneur, veux-tu être mon ami ?

Tu sais bien que les hommes ont besoin d'amis.

Ils ne peuvent pas vivre seuls.

Alors, Seigneur, veux-tu être mon ami ?

Pour cela, chaque jour, je viendrai m'asseoir près de toi.

Je te regarderai, tu me regarderas.

Il y a tant de choses dans un simple regard !

Tu sais bien que moi, je ne sais pas parler,
pas même à toi.

C'est tellement embrouillé et compliqué
ce qu'il y a dans mon cœur.

Apprends-moi seulement à t'écouter
dans le silence de mon cœur.

Apprends-moi aussi que pour toi,
je suis unique au monde.

Tu sais bien, Seigneur,
que j'ai besoin de toi pour vivre.

Mon cœur a tellement besoin d'amour,
alors accroche-le bien fort au tien
parce que toi aussi, tu veux avoir besoin de moi.

J'irai vers les hommes avec toi,

ils seront tous mes amis,

tu m'apprendras à les aimer comme toi tu les aimes,

et j'aurai besoin d'eux

parce que toi, tu veux avoir besoin de moi,
et comment pourrai-je t'aimer si ce n'est à travers eux !